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Comme je l'ai déjà un paquet de fois explicité en long en large et en travers plus la fréquence d'une
onde électromagnétique (EM) est grande plus elle est pénétrante dans les matériaux biologiques tel
que le corps humain (c'est une histoire de longueur d'onde).
La 5G utilise des hypers fréquences de 30 à 930 % de plus que la bande haute de la 4G !!!
Je t'engage à relire une explication très détaillée que j'ai faite il n'y a pas si longtemps de ça.

Derniers arguments :
- les résultats de certaines de ces pseudo-études dépendent de qui les ont demandé ...
- une étude et une décision récente vient de montrer les dangers de l'acide perfluorooctanoïque
(utilisée depuis plus de 40 ans pour les poêles antiadhésives) :
https://www.ariase.com/mobile/dossiers/5g-frequences 
La 4G a débuté en gros fin 2016 et la 5G en 2020 en France.
Les experts ont encore 30 ans pour de changer d'avis !
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